

# *Cuba, la Chine et le Canada réaliseront une recherche commune sur le cerveau*

---



La Havane, 13 février, (RHC).- Des scientifiques de Cuba, de la Chine et du Canada sont réunis depuis ce matin au Centre de Neurosciences de Cuba.

La rencontre a pour but de concrétiser la coopération entre ces trois pays en ce qui concerne la recherche sur le fonctionnement du cerveau humain et la neuro-informatique.

Le coordonnateur cubain de la rencontre, Pedro Valdés Sosa, a précisé dans des déclarations au journal Granma que les trois parties rédigeront un projet qui sera présenté aux agences de financement des sciences dans les trois pays.

Pour ce faire, La Havane accueille Maryse Lassonde, directrice du Fonds de la Recherche du Québec et présidente de l'Académie Royale du Canada ainsi que Xiuping Liu, directrice pour l'Amérique Latine de la Fondation nationale chinoise de la science.

La rencontre de La Havane rassemblera le directeur du projet canadien du cerveau, le Dr Alan Evans et le directeur du Centre de l'Informatique médicale de Chengdu, en Chine, Dezhong Yao et elle concrétise

les lettres d'intention signées au préalable entre l'Institut Neurologique de Montréal et l'université des sciences électroniques et de la technologie de la Chine, le groupe de biotechnologie et de pharmaceutique de Cuba, BIOFARMACUBA et la province de Québec et de BIOFARMACUBA et la ville de Chengdu.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/121448-cuba-la-chine-et-le-canada-realiseront-une-recherche-commune-sur-le-cerveau>



**Radio Habana Cuba**